

Siegerehrung Internationaler Jugendwettbewerb

Vier Preise auf Landesebene

Bereit zum 52. Mal hatten die Volks- und Raiffeisenbanken den internationalen Jugendwettbewerb ausgerichtet. In diesem Jahr unter dem Motto „Was ist schön?“. Diese Frage hatten wieder über 750 Schülerinnen und Schüler aus der Region künstlerisch beantwortet.

Die jeweils Besten in ihrer Alterskategorie wurden von der Fachjury – bestehend aus der Schulleiterin und Kunstlehrerin Ursula Milde Reimertz und dem Aachener Künstler Paul Sous – ausgewählt und an die Jury der Landesebene weitergeleitet. Mit Erfolg. Insgesamt vier Aachener Bilder setzten sich gegen alle Einsendungen aus Nordrhein-Westfalen durch und erzielten einen Landespreis.

Alle Ortssieger wurden nun von André Piroth, Leiter Vermögensmanagement, geehrt. Unterstützung erhielt er dabei von Karli aus der Aachener Soers. Denn neben einem tollen Geschenk und einer Urkunde bekamen alle Gewinner eine exklusive Einladung zum Aachen Youngsters, dem Nachwuchsspringen in der Albert-Vahle-Halle.



Gratulieren den Gewinnern: Karli und André Piroth, Leiter Vermögensmanagement bei der Aachener Bank.

Alle Kunstwerke sind noch bis zum 15. Juni 2022 in einer Ausstellung in der Theaterstraße 5 zu den Öffnungszeiten der Bank zu sehen. Diese sind montags und donnerstags 8.30 bis 18 Uhr, dienstags und mittwochs 8.30 bis 17 Uhr und freitags 8.30 bis 13 Uhr.